

## Pengaturan Lalu Lintas Antisipasi Kemacetan dan Rawan Laka Lantas di Polsek Takokak

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jul 5, 2024 - 23:13



Polres Cianjur Polda jabar - Dalam rangka mengantisipasi kemacetan dan potensi kecelakaan lalu lintas akibat meningkatnya volume kendaraan, personel Polsek Takokak, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilakukan pada hari Jumat, 5 Juli 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

AKP H. Marta Wijaya menjelaskan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas ini bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan mencegah terjadinya kecelakaan, terutama di titik-titik rawan kemacetan dan kecelakaan. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan mengatur lalu lintas secara optimal, terutama di saat volume kendaraan meningkat," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Personel Polsek Takokak yang bertugas di lapangan secara aktif mengatur lalu lintas di berbagai titik strategis dan rawan kemacetan, seperti persimpangan jalan utama dan area yang sering terjadi penumpukan kendaraan. "Kami ingin memastikan bahwa pengguna jalan merasa aman dan nyaman. Kami juga menghimbau para pengendara untuk selalu berhati-hati dan mematuhi peraturan lalu lintas," kata salah satu personel yang bertugas.

Kegiatan pengaturan lalu lintas ini juga mencakup pemberian arahan kepada pengendara terkait pentingnya keselamatan berkendara dan kewaspadaan terhadap potensi kecelakaan. "Kami mengingatkan pengendara untuk selalu menjaga jarak aman, menggunakan sabuk pengaman, dan tidak menggunakan ponsel saat berkendara," tambah personel tersebut.

Masyarakat dan pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Takokak merespon positif kegiatan pengaturan lalu lintas ini. Mereka merasa terbantu dengan kehadiran aparat kepolisian yang aktif mengatur arus lalu lintas, sehingga perjalanan menjadi lebih lancar dan aman.

Kegiatan pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh Polsek Takokak ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk menjaga situasi lalu lintas yang tertib dan aman. Melalui langkah-langkah preventif dan proaktif seperti ini, diharapkan dapat mengurangi potensi kemacetan dan kecelakaan lalu lintas serta meningkatkan keselamatan bagi seluruh pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Takokak.